

El Partido Justicialista Estudia la Posible Suspensión de Víctor Calabro

**Su Caso Será Sometido a un Tribunal Partidario.—
Al Parecer, Murió un Dirigente del ERP**

(IPS, AFP, PL y AP)
BUENOS AIRES, 9 de octubre.—Contrariamente a lo que se esperaba en círculos políticos allegados al partido de gobierno, el Consejo Nacional del Partido Justicialista, reunido ayer, resolvió girar los antecedentes del caso y las declaraciones del gobernador de la provincia de Buenos Aires (primer Estado argentino), Víctor Calabro, al tribunal de disciplina partidario, pero sin adoptar resolución alguna sobre el punto.

Al referirse a las declaraciones del gobernador de Buenos Aires, el Consejo partidario expresa en un comunicado que "las manifestaciones de referencia abundan en frases y términos despectivos hacia el gobierno nacional, a la vez que revelan un franco contenido alarmista en cuanto a la evolución institucional del país".

El documento partidario agrega que declaraciones tales como "no llegamos al 77" (año de las elecciones), o "todos los hombres del Parlamento son responsables" o "desde el Estado se cometen hechos delictuosos" o "ese es el problema de la señora Martínez", revelan un total menosprecio de personas, investiduras e instituciones que son propias de cualquier funcionario verdaderamente identificado con los objetivos del gobierno nacional y con la doctrina justicialista".

Mientras, una fuente sindical aseguró que la presidente argentina Isabel Martínez regresará a Buenos Aires el próximo 13 de octubre.

La presidente reanudará sus funciones el 16 de octubre y presidirá la manifestación de masas prevista para el 17 en la Plaza de Mayo, precisó dicha fuente.

CREDITOS

En otro orden de cosas, Argentina obtendrá del Fondo Monetario Internacional una ayuda financiera de un total de 220 millones de dólares, según anunció hoy un alto funcionario argentino.

Gestiones para la obtención de estos fondos fueron llevadas a cabo estos días por una misión económica argentina

encabezada por Guido Di Tella, secretario de Coordinación y Programación del Ministerio de Economía.

Los resultados fueron anunciados por Di Tella en un comunicado emitido por la embajada argentina en Washington.

De los recursos que obtendrá Argentina, 85 millones de dólares proceden del fondo petrolero del FMI y 135 millones de dólares del fondo destinado a países cuyas principales exportaciones han sufrido caída de precios en el mercado internacional.

MURIO UN COMANDANTE DEL ERP

Por otra parte, el Comando de la Quinta Brigada de Infantería informó que anoche fue muerto, en la provincia de Tucumán, mil 300 kilómetros al noroeste de la capital argentina, el dirigente del Ejército Revolución a r i o del Pueblo (ERP), Jorge Carlos Molina.

El comunicado oficial destaca que, en anteriores ocasiones en que fue detenido el guerrillero Molina, se había negado efectuar declaraciones a la policía o al ejército, en virtud de que se consideraba "prisionero de guerra".

Mientras la policía bonaerense informó de la detención de 29 integrantes del ERP.

Asimismo, las fuerzas poli-

ciales de la Provincia de Buenos Aires dijeron haberse incautado de armamento que fuera obtenido por el ERP el 18 de agosto último en su ataque al "tiro federal" de la capital federal, acción en la que murió el capitán del ejército Miguel Alberto Keller.

ATENTADOS

Por último, diversos atentados con explosivos fueron perpetrados hoy en la ciudad de La Plata a 50 kilómetros al sur, y en el distrito industrial de Berisso, próximo a dicha capital provincial.

El domicilio de Carlos Martínez, director "normalizador" de la Facultad de Ingeniería de La Plata fue incendiado por individuos que dijeron pertenecer a la "milicia peronista", pequeño grupo de tendencia izquierdista. Los sujetos arrojaron varias bombas incendiarias y huyeron. No hubo víctimas.

NOVEDADES

Objetan que Vuelva Isabelita al Poder

Centro de Capacitación Guerrillera Encuentra, en La Plata, la Policía

BUENOS AIRES, Oct. 9 AP y AFP.—La aparente decisión de la presidente Isabel Perón de reasumir sus funciones quizás el 16 de octubre, puede tener consecuencias graves para el proceso institucional, según pronostican hoy fuentes periodísticas y políticas.

La decisión de la jefe de Estado, quien desde el 13 de septiembre está en uso de licencia en las sierras de Córdoba, en el centro del país, fue anticipada anoche por altos voceros de movimiento peronista.

Aunque hubo silencio oficial, se dijo que la señora Perón comunicó su decisión de reasumir su cargo al presidente provisional Italo Luder y al ministro del Interior Angel Rábalo, quienes se entrevistaron con ella en Córdoba el martes.

Una escuela militar para guerrilleros fue descubierta por la policía provincial y detenidos tres de sus instructores.

En otro procedimiento, se detuvo a otros tres elementos integrantes todos, de la organización peronista revolucionaria.